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議 事 日 程  

１ 開 会  

２ 前 回 会 議 録 （７月 定 例 会 ）の承 認 について 

３ 教 育 長 報 告  

４ その他 報 告 事 項  

（１）学 校 経 営 グループ報 告  

  ①令 和 ６年 度 小 中 学 校 の主 な行 事 予 定 （後 期 実 施 分 ）について 

  ②令 和 ６年 度 西 三 河 中 学 校 選 手 権 碧 南 ・高 浜 地 区 予 選 会 成 績 について 

  ③定 例 会 の開 催 予 定 について 

５ 自 由 討 議  

６ 閉 会  

 

 

 

  



  



 

令 和 ６年 ８月  

高 浜 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録  

１ 開 会  

岡 本 教 育 長 ： ただ今から令和６年８月高浜市教育委員会定例会を開会いたしま

す。 

２ 前回会議録（７月定例会）の承認について 【承認】 

岡 本 教 育 長 ： あらかじめその写しがお手元に配布されておりますので、ご覧い

ただけたと思います。何か質疑はありますか。 

（出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 質 疑 もないようですので、前 回 会 議 録 （７月 定 例 会 ）を承

認 いたします。 

３ 教 育 長 報 告   【承 認 】 

岡 本 教 育 長 ： 7 月 27 日(土) 

・生徒指導地域連携協議会開催の家族ハゼ釣り大会に出席しました。

釣ったハゼを計量して順位をつけることをやめましたが、たくさん

の参加者があり大いに盛り上がっていました。 

7 月 30 日(火) 

・管理職等研修会に参加しました。講師の SKK 麓総一郎氏に「やる 

木の育つ話し方、やる木の枯れる話し方」という演題でお話しいた

だきました。参加者は熱心に聞き入り、自身の言動について振り

返る良い機会とすることができました。 

8 月 2 日(金) 

・三河教育研究会特別支援教育部会の夏季研修に出席しました。あ 

いさつで、三河教育研究会が大切にしている、「はじめに子ども 

ありき」の精神を具体化し、子どもたちのできない部分に目を向 

けるのではなく、むしろ、できること、よいところ、得意なところ 

に目を向け、子どもが生き生きと学校生活を送れるような工夫 

をしてほしいと話しました。 

8 月 8 日(木) 

・LGBTQ 研修に参加しました。今年度もソーシャルワーカーの湊明

乃氏によるお話を聞きました。前半は LGBTQ への理解を深める

内容であり、後半は湊氏が関わった具体的な事例でした。参加者

は自分の近くでもあり得る話として、真剣に聞き取っていました。 

4 その他 報 告 事 項  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、諸 報 告 を議 題 とします。学 校 経 営 グループよ

り、①令 和 ６年 度 小 中 学 校 の主 な行 事 予 定 （後 期 実 施 分 ）

について説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 主 幹 、説 明 ） 



岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

 （出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 次 に、②令 和 ６年 度 西 三 河 中 学 校 選 手 権 碧 南 ・高 浜 地 区

予 選 会 成 績 について説 明 をお願 いします。 

（学 校 経 営 主 幹 、説 明 ） 

岡 本 教 育 長 ： 説 明 が終 わりましたので、質 疑 を行 います。 

 （出 席 委 員 、質 疑 なし） 

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、③定 例 会 の開 催 予 定 について、説 明 をお願 い

します。 

（学 校 経 営 グループリーダー、説 明 ） 

５ 自 由 討 議  

岡 本 教 育 長 ： 続 きまして、自 由 討 議 を議 題 とします。 

岡 本 教 育 長 ： 私 の身 近 なところで大 人 の人 で体 調 不 良 だという話 をよ

く聞 きます。逆 に子 どもたちからは体 調 不 良 という話 は聞

かず、元 気 な様 子 であると思 っていますが、市 内 の状 況 は

いかがでしょうか。 

   岩 月 委 員 ： その通 りだと思 います。お盆 の間 で移 動 されて、どうなる

かと思 っていましたが、体 調 不 良 者 が増 えたという実 感 は

ありません。ただ、職 場 で体 調 不 良 者 が増 えているという

話 を聞 きます。少 し前 のニュースでは、マイコプラズマが東

京 とかで流 行 っていると報 道 がありましたが、高 浜 ではす

でにピークアウトしており、東 京 よりも先 行 した動 きとなっ

ています。 

岡 本 教 育 長 ： 九 州 で大 きい地 震 があり、今 回 南 海 トラフ地 震 の注 意 情

報 が気 象 庁 から出 て、学 校 関 係 も警 戒 してましたけども、 

          何 事 もなく注 意 情 報 の期 間 は経 過 しました。しかし、これ

からも油 断 することなく、今 後 も危 機 感 を持 って考 えてい

かなければならないということを改 めて感 じました。また、

台 風 １０号 がどうも来 週 明 けて火 曜 日 とか水 曜 日 辺 りに

高 浜 にかなり影 響 を及 ぼしそうですので、児 童 ・生 徒 、園

児 も含 めて安 全 第 一 で対 応 していきたいと考 えています。 

岡 本 教 育 長 ： その他 よろしいでしょうか 

岡 本 教 育 長 ： 以 上 をもって本 定 例 会 に提 出 されました議 事 その他 全 部

を終 了 いたしました。閉 会 といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 


